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　私が三島高校を選んだ理由は、盛んな部活動に魅力を感じたからで
す。私は３年間、吹奏楽部員として本校で活動をしました。そこでの、
たくさんの人との出会いや、多くの経験を通して、私自身人として成
長できたように感じます。私たち一人一人に真摯に向き合ってくださ
る先生方や、苦楽を共にした仲間との出会いはかけがえのないもので
す。私は部活動での経験を推薦入試でアピールすることもでき、今の
進路に繋がっています。的確なアドバ
イスをくださる先生方のお陰で、勉強
と部活動との両立も図ることができま
した。
　このように三島高校は、自分が頑張
りたいことに、全力で打ち込むことが
できる環境が整っています。その中で、
一生ものとなる出会いも待っているか
もしれません。ぜひ、三島高校で充実し
た高校生活を送りましょう！

　私が三島高校を選んだ理由は、体験入学で
感じた落ち着きと活発さがある三島高校の雰
囲気です。勉強に励む先輩や部活動を頑張る
先輩を見て、私も充実した生活を送れるだろ
うと高校生活が楽しみになった記憶がありま
す。先輩方の進路先が多様だったこともあり、
卒業後の進路が決まっていなかった私にとっ
て最適の学校だと感じました。
　高校時代には、好きな教科だけでなく苦手教科にも向き合い克服
を目指すとともに、文化祭でクラスの実行委員を務めるなど学校行
事も思う存分楽しみながら過ごしました。
　私が思う三島高校の魅力は先生方の人柄の良さと、目標に向かっ
て頑張れる環境です。雑談をはさんで授業を楽しませてくれる先生
や、真剣に相談にのってくれる先生など、優しい先生方が多くいらっ
しゃって、私も進路実現に向けて親身に寄り添ってくださる先生方
の励ましに何度も救われました。三島高校は皆さんが夢中になれる
何かを見つけて成長できる最高の場だと思います。

　三島高校に入学してよかったと、思えることばかりの３年間でし
た。そこにはいつも三島高校の温かさがあったのだと思います。先生
方は、私が無謀にも東京大学を目指したいと言った時も決して否定せ
ず応援してくださり、最後まで親身になっ
て支えてくださいました。体育祭やグルー
プマッチなどの行事も充実しており、仲間
たちと熱い時間を過ごすこともできまし
た。受験勉強のことを２日間だけ忘れて本
気で勝利に向けて走り回ったグループ
マッチは、最高の思い出となりました。　
　また、勉強面に関しては学力向上に効果
的な様々な工夫がなされており、英作文や
数学の添削など、個人個人への先生方から
のサポートも手厚いです。皆さんもぜひ一
生一度の高校生活を三島高校で全力で楽
しんでください！

　中学生の頃から医師になりたかった私
は、医学科にも合格者の出ている三島高
校を志望しました。三島高校は、勉学に励
める環境が整っていました。忙しい中、添
削をしてくださった先生方、真面目に勉
強に取り組む級友達、その中で、自分も頑
張ろうと思えた３年間でした。
　私は部活動はしていなかったのです
が、夏休みには課題研究をさせてもらい
自分たちが調べたことを学外の人たちに
発表するという貴重な経験ができまし
た。また、その課題研究により、元々医学
の道しか考えていなかった私は工学という新たな興味を持つことが
でき、自分の進路の幅を広げることができました。三島高校では行事
もたくさんあり、様々なことに挑戦できる環境があります。ぜひ三島
高校に入学し、充実した３年間を送ってください。

　私が三島高校を選んだ理由は、勉強と部活
動の両立ができる環境が整っていると感じ
たからです。勉強面では、理解できるまで粘
り強く教えてくださる先生方、自身の課題を
解決できるよう熱心に指導してくださる先
生方、ともに学び合い、刺激し合う友人のお
かげで、自分の「学びたい」という気持ちを最
大限追求することができました。部活動面で
は、真剣に向き合ってくださる先生方や、一
緒に困難を乗り越えるチームの仲間など、かけがえのない存在に出会
えます。 私は３年間、男子ソフトテニス部でキャプテンとして活動し
ました。自身とチームを成長させようと励んだ部活動を通して、諦め
ず工夫し続ける心がけや自ら気付き行動する習慣を身に付け、これら
は卒業して働いている現在の自分に生かされています。
　三島高校では文武両道ができます。将来の夢、目標を達成するため
の環境があります。是非三島高校で青春の１ページを刻みましょう！

　私は、この４月に大原ビジネス公務
員専門学校岡山校に入学し、税理士資
格を得るための勉強をしています。８
月上旬に、税理士試験の科目である、簿
記論を受験して、今結果待ちの状態で
す。内容は理論中心で、言葉だけ見ると
難しく感じるかもしれませんが、試験
の中では取り掛かりやすい科目になっ
ています。
　私は三島高校で日商簿記１級を取得
しましたが、スタートラインに立った
だけであることに改めて気が付きました。高校での学習方法をさらに
発展させ、自分の夢である『地域のために活躍できる税理士』になるた
め、励んでいます。壁は高いですが、次の科目受験と税理士試験合格に
向け、さらに努力していくつもりです。みなさんも自分の目標を見つ
けて努力してみてください。


